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L'une des raisons pour laquelle le problème de l'avortement 
embarrasse la plupart d'entre nous tient à ce que nous voulons et 
refusons, tout à la fois, que l'enfant non encore né bénéficie des 
mêmes droits dont jouissent adultes et enfants. Lorsque nous imagi 
nons un enfant sur le point de naître, il paraît absurde de penser que 
les minutes ou même les heures suivantes puissent modifier de façon 
si radicale son statut ; pourtant, à mesure que nous remontons dans 
la vie du fœtus, nous hésitons de plus en plus à dire qu'il s'agit d'un 
être humain et qu'il doit être traité comme tel. Bien que ce soit là, 
sans nul doute, la source la plus profonde de notre embarras, ce n'est 
cependant pas la seule. En effet, la question générale de ce que nous 
pouvons ou ne pouvons pas faire lorsque les intérêts des êtres 
humains entrent en conflit est également très déconcertante. Dans 
certains cas, nous avons de fortes intuitions; il nous paraît juste, par 
exemple, d'élever le niveau éducatif de notre pays, bien que les sta 
tistiques nous permettent de prévoir qu'il en résultera une augmen 
tation du taux de suicides ; par contre, il nous paraît tout à fait 
injuste de tuer des déficients mentaux en vue d'aider la recherche 
contre le cancer. Il est, cependant, bien difficile de savoir quels sont 
les principes gouvernant ces intuitions. En ce qui concerne le pro 
blème de l'avortement, l'une des manières d'y parvenir consiste à 
concevoir des situations comparables mettant en jeu des adultes ou 

* Traduit de l'anglais par Fabien Cayla. 
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